ITINERANCIA EN LA CIUDAD DE FUKAYA, PREFECTURA DE SAITAMA

El 25 de junio último, el Consulado General del Perú en Tokio realizó una itinerancia consular en la ciudad de Fukaya, Prefectura de Saitama, en las instalaciones del edificio "Fukaya Konminkan", en dicha localidad.

La organización de la itinerancia estuvo asistida por connacionales miembros de la Asociación de Peruanos de Saitama quienes de manera voluntaria y desinteresada apoyaron en la selección del local adecuado para la itinerancia, la difusión de la misma entre los residentes en la zona y la preparación de los ambientes respectivos, así como en la orientación y asistencia a los connacionales durante las jornadas respectivas.

Gracias al trabajo conjunto, se pudieron realizar 132 actuaciones consulares a favor de los connacionales asistentes, siendo la emisión del pasaporte electrónico el trámite más requerido.

En el marco de esta itinerancia se brindó además orientación legal gratuita a cargo del abogado japonés Kotaro Tanaka, asesor ad honorem del Consulado, quien atendió consultas sobre diversos temas de índole jurídica.

Asimismo, se invitó a participar a la Asociación "Bridging Heart Center Tokai", que preside el connacional Sr. Roberto Arias Yamashiro, para que ofrezca al público asistente un curso básico de primeros auxilios. Para ello contó con videos didácticos (en español) y utensilios para la realización de ejercicios prácticos, tales como muñecos y equipos médicos. El Sr. Arias, quien estuvo acompañado del Sr. Shinjiro Tochihara, entrenador de instructores de la mencionada organización, explicó sobre el uso del desfibrilador externo automático (DEA) y el aparato de reanimación cardiopulmonar (RCP), entre otros.









